

Campbell pide se publiquen resultados del PAC en Internet

“Memo” dio la sorpresa

◆ **FELIPE ARRIETA S.**
felipe.arrieta@lateja.co.cr

Luis Guillermo Solís, un “pro-

fe” de la UCR de 55 años, fue la gran sorpresa en la primera convención pública del PAC y está por convertirse en el candidato presidencial

de los rojiamarillos.

En el último corte que realizó el Tribunal Electoral Interno del PAC, ayer a las 2:40 p.m., Luis Guillermo sumó un total de 8.260 votos, apenas 72 más que Juan Carlos Mendoza, que obtuvo 8.188 votos.

“Son 72 votos, eso es muy poquito, ayer (domingo) le tocó a Juan Carlos ser paciente con los resultados y hoy me toca a mí”, dijo Solís.

Y es que la lucha entre Mendoza y Solís ha estado tan cerrada, que al inicio se daba como virtual ganador a Mendoza, pero al finalizar el conteo de las mesas, Solís sacó la corta ventaja.

Ahora el Tribunal Electoral Interno del PAC empezará el conteo manual de los votos para dar de forma oficial el nombre del candidato oficial el viernes.

La que no está para nada contenta con los resultados de la convención es Epsy Campbell, quien antes de las votaciones lideraba las encuestas pero al final quedó de tercera al lograr 5.803 de los 23.243 votos que se contabilizaron.

La exdiputada mandó a pedir por medio de una nota firmada por el abogado Juan Carlos Gutiérrez, que se publiquen en la página de Internet del PAC las actas de todas las juntas receptoras y mesas de votación de la convención nacional del PAC que se realizó este domingo.

En el documento se menciona que esto lo piden para que exista una “total transparencia”.

La Teja trató de hablar con Campbell pero no ha querido dar declaraciones desde el domingo.



Solís dijo que la clave fue la campaña a pie por todo el país. GESLINE ANRANGO



Luis Guillermo se montó a la “micro” de Campbell el domingo. CORTESÍA